



# Pressedienst

18. Oktober 2018

508/2018 „Bombenstimmung - Wenn alle denken, du bist der Terrorist“

**Mathias Kopetzki liest aus seinem neuen Buch**

509/2018 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

510/2018 **Neues Amtsblatt erschienen**

511/2018 Kindertheater in der Stadtbibliothek

**Hans im Glück tauscht und tauscht und tauscht**





18. Oktober 2018

508/2018

„Bombenstimmung - Wenn alle denken, du bist der Terrorist“

## **Mathias Kopetzki liest aus seinem neuen Buch**

Der Schauspieler und Autor Mathias Kopetzki kommt nach Castrop-Rauxel und liest aus seinem neuen Buch „Bombenstimmung - Wenn alle denken, du bist der Terrorist“. Seine Lesung am Mittwoch, 14. November, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, wird präsentiert von der VHS.

Mit viel Humor, Sensibilität und Offenheit erzählt Mathias Kopetzki seine berührende und spannende Geschichte, vom Fremdsein und von Selbstbehauptung, von Kampf und vom Loslassen, von der jahrelangen Suche nach Identität - in einem Land, in dem Herkunft immer noch eine große Rolle spielt. Und er hält ganz nebenbei der bundesdeutschen Gesellschaft der letzten vierzig Jahre mit all ihren Ängsten und Neurosen einen Spiegel vor.

Mathias wächst in den 70er Jahren in einem kleinen Örtchen in Niedersachsen auf. Mit fünf Jahren erfährt er durch Zufall, dass er adoptiert wurde und ausländischer Herkunft ist. Aufgrund seiner exotischen Erscheinung stolpert er im Laufe seiner Kindheit und Jugend immer wieder über befremdliche Reaktionen bis hin zu offenem Rassismus. Auf unterschiedliche Weise gelingt es ihm, sich dagegen zu behaupten - doch auch als Erwachsener widerfahren ihm zuweilen absurde Erlebnisse, in denen er als Projektion für fremdenfeindliche Ängste, Vorurteile oder Sehnsüchte herhalten muss.





# Pressedienst

Seite 2

Der Eintritt kostet 10 EUR und kann am Abend der Lesung gezahlt werden. Vorab notwendig ist eine kurze Anmeldung bei der VHS unter 02305 / 54884-10 oder [vhs@castrop-rauxel.de](mailto:vhs@castrop-rauxel.de).





18. Oktober 2018

509/2018

## Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Standorten:

- Montag, 22. Oktober: Deininghauser Weg, Bochumer Straße, Schulstraße, Bergstraße u.a.
- Dienstag, 23. Oktober: Hedwig-Kiesekamp-Straße, Borghagener Straße, Vinckestraße, Victorstraße u.a.
- Mittwoch, 24. Oktober: Ruprechtstraße, Germanenstraße, Westheide, Alleestraße u.a.
- Donnerstag, 25. Oktober: Recklinghauser Straße, Ickerner Straße, Christinenstraße, Jahnstraße u.a.
- Freitag, 26. Oktober: Lange Straße, Stettiner Straße, Mittelstraße, Uferstraße u.a.
- Samstag, 27. Oktober: Suderwicher Straße, Mengeder Straße, Ringstraße u.a.
- Sonntag, 28. Oktober: Hebewerkstraße, Oststraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





18. Oktober 2018

510/2018

## **Neues Amtsblatt erschienen**

Die Ausgabe 21/2018 des städtischen Amtsblattes ist erschienen.

Inhalt:

- Achte Änderungssatzung der Geschäftsordnung für den Rat der Stadt Castrop-Rauxel und seine Ausschüsse
- Jahresabschluss des EUV Stadtbetriebes zum 31. Dezember 2017

Auf der städtischen Internetseite [www.castrop-rauxel.de](http://www.castrop-rauxel.de) stehen die Amtsblätter unter dem Menüpunkt „Bürgerservice, Politik und Verwaltung / Verwaltung“, zum Abruf bereit. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich hier auch für ein Abonnement der zukünftigen Ausgaben registrieren. Diese Zustellung erfolgt dann nach Erscheinen jedes neuen Amtsblattes kostenlos per E-Mail.

Außerdem hängt das neue Amtsblatt im gläsernen Schaukasten im Rathaus-Eingang C auf Forumsebene aus.





18. Oktober 2018

511/2018

Kindertheater in der Stadtbibliothek

## **Hans im Glück tauscht und tauscht und tauscht**

Das Kindertheater Tom Teuer präsentiert am Mittwoch, 7. November, um 16.00 Uhr das Stück „Hans im Glück“ nach dem bekannten Märchen der Gebrüder Grimm in der Stadtbibliothek.

Ein Vergnügen für Kinder ab vier Jahren, in fünf Bildern aus sechs Strohhallen, mit einem Paar Gummistiefel, zwei Sonnenblumen, einer dreizackigen Mistgabel und Akkordeon-Musik. Es ist eine Geschichte über das Besitzen, das Tauschen und das Loslassen.

Hans hat sieben Jahre bei seinem Herrn gedient, als Lohn erhält er einen Klumpen Gold. Fröhlich pfeifend macht Hans sich auf zu seiner Mutter. Der Weg ist weit und der Klumpen schwer, so schwer, dass Hans am Ende seiner Kräfte ist. In dem Moment erscheint ein Reiter, der ihm sein Pferd gibt für den Lohn. Kaum hat das Pferd Hans in den Graben geworfen, steht am Wegesrand ein Bauer mit einer Kuh. Der Tausch ist perfekt. Als die Kuh nicht mehr weiter will, kommt ein Koch mit einem Schwein. Und so tauscht Hans fröhlich weiter. Was er wohl zu guter Letzt mit nach Hause bringt?

Karten zu 4 EUR sind ab Dienstag, 23. Oktober, im Vorverkauf in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, erhältlich.

